
 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

Nous sommes mariés depuis cinq ans et nous n’attendons toujours pas 
d’enfant. Notre couple souffre et nous finissons par nous renfermer sur cette 

souffrance. 
 

Vous êtes nombreux à vous trouver dans la même situation. Ce que vous ressentez : une 
grande peine, un vide inexprimable, c’est on ne peut plus naturel. Que vous soyez habitués à parler à 
Dieu ou non, je pense, - je suis sûr -, qu’il est normal que vous ayez l’idée de vous adresser à Dieu, en 
Lui disant à peu près ceci : « Seigneur, Tu nous as réunis pour que nous donnions la vie ! Alors, 
Seigneur, nous nous tournons vers Toi avec confiance pour que Tu nous donnes la fécondité que nous 
souhaitons de tout notre cœur ! Vois les sentiments de notre cœur au sujet de la venue des enfants 
dans notre foyer ! Eclaire- nous ! Guide-nous pour que nos désirs aillent, au plus près, dans le sens de 
Ta volonté que nous savons tout aimante ! » 

Dans un deuxième temps, je pense qu’il est indiqué que vous parliez à un couple d’amis un 
peu plus âgés que vous, qui ont des enfants et en qui vous avez pleine confiance ; de qui, donc, vous 
pouvez attendre l’écoute chaleureuse de la confidence que vous leur ferez de votre attente angoissée et 
des démarches que vous aurez faites à ce sujet auprès de diverses personnes : médecin de famille, 
gynécologue, psychologue spécialisé pour l’accompagnement et le soutien des couples. 

Surtout ne restez pas à ruminer entre vous votre tourment, par pudeur, par fierté ou par peur 
d’être mal jugés ! N’oubliez pas que, ce qui est normal entre nous, humains, c’est l’entraide et non 
l’indifférence ou la peur de déranger ! L’entraide, pour commencer, c’est écouter l’autre se confier, 
avec un grand désir de lui apporter quelque chose de bon, en retour de l’amitié qu’il vous témoigne en 
vous parlant. 
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